
Jahresbericht des Juniorenleiters 
 

Liebe Mitglieder. Die Saison ist zu Ende, ich bin der Meinung man darf von einer sehr erfolgreichen 
Saison sprechen. Im Kinderfussball G – E haben wir erfolgreich das neue Spielformat «Play more 
Football» eingeführt, der Name ist Programm, die Kinder betteln neu um eine Auswechslung. Die Da 
Junioren konnten Punktegleich mit dem 1. Rang am grünen Tisch in die D-Elite aufsteigen, die C1-
Junioren haben im Winter den Aufstieg in die Youth-League geschafft und konnten die Klasse halten. 
Das C2 das unter Rheineck startet, konnte ebenfalls aufsteigen in die 1. Stärkeklasse. Auch die B-
Junioren konnten Ihre sehr gute Saison mit dem Aufstieg in die B- Promotion krönen. Herzliche 
Gratulation allen dazu.  

Auch bei den Junioren G bis E sind wir mit jeweils bis zu 50 Spielern pro Kategorie quantitativ wie 
qualitativ sehr gut unterwegs, damit wir unsere Fanionteams in Zukunft hoffentlich mit genügender 
Anzahl guter Spieler füttern können um die Ligen zu halten. 

Einzige Sorgenkinder sind unsere A-Junioren. Im letzten Sommer mit viel Motivation in die U23 
integriert, muss man wohl von einem scheitern unseres Farmteams sprechen. Die 5. Liga bei den 
Aktiven war für die meisten nicht das Richtige, diese Fehleinschätzung muss ich wohl auf mich 
nehmen. Die Mannschaft wurde im letzten Winter aufgelöst und die übriggebliebenen Spieler in 
unsere 2. Mannschaft und teilweise in unsere 1. Mannschaft integriert. Wir werden versuchen 
vielleicht auf den nächsten Sommer 2024 wieder eine A- Juniorenmannschaft zu formen. 

Nach zahlreichen Saisons als Juniorenleiter, ist jetzt die Zeit für mich gekommen, das Amt abzugeben. 
Der Job hat mir einiges abverlangt, aber auch sehr viel zurückgegeben. Die vielen lachenden Kinder 
auf dem Fussballplatz waren mein Lohn und die Motivation. Die Juniorenabteilung ist stetig am 
Wachsen. Deshalb haben wir die Aufgabe des Juniorenleiter neu etwas aufgeteilt und stellen neu 
eine Juniorenkommission. Für deren Spitze konnte der Vorstand mit Din Kelmendi einen motivierten 
jungen Mann gewinnen, der bereits vorher im Turnverein und in unserem FC Staad viele Projekte 
erfolgreich umgesetzt hat. An seiner Seite werden Luc Haltner G-F und ich E-D unsere Teilaufgaben 
übernehmen. Din Kelmendi wird sich hauptsächlich um die älteren Junioren C – A kümmern und 
unsere gemeinsamen Interessen in den Vorstand einbringen. Ich wünsche Din einen guten Start und 
freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihm. 

Wie üblich komme ich am Schluss noch zu meinem Aufruf um neue Trainer. Die mittlerweile über 
200 Junioren brauchen eine enorme Zahl an Trainern. Ich möchte euch daher bitten euch zu melden 
für ein Voll- oder Teilpensum als Trainer bei den Junioren. Es ist extrem wichtig, dass wir qualitativ 
gute Trainer vor die Kinder hinstellen können, nur so ist auch der fortbestand unseres Vereins 
gesichert. Übrigens werden unsere Trainer auch anständig entlöhnt, am besten natürlich mit dem 
richtigen J&S Trainerdiplom für die entsprechende Stufe. Bei Interesse bitte bei mir, einem der 
Trainer, Din, Gabriela oder Felix melden. 

Jetzt wünsche ich euch einen schönen Sommer, schöne Ferien und dann einen guten Start in die 
neue Saison. 

 

Stephan Wirth, Juniorenleiter FC Staad 

 


